

après une journée d'atroces douleurs l'abcès s'ouvre et me voilà capable de marcher et de m'agenouiller comme les autres. Que je suis heureuse! Veuillez donc continuer de prier afin que ce bon Père achève de me guérir complètement. Je suis atteinte de tuberculose osseuse depuis six ans et depuis 5 ans, j'ai un abcès qui supure toujours, j'en ai deux depuis dimanche, si le bon Père Eymard voulait donc me guérir je publierais ma guérison; en attendant veuillez publier le soulagement que lui seul a pu m'obtenir." Votre bien humble,
Rose-de-Lima Marion.

ST-DAMIEN.— *Congrégation des Sœurs de N.-D. du Perpétuel Secours*: "Ma Sr Ste-Mathilde, religieuse de notre Communauté, souffrant d'une maladie d'intestins depuis sept ans et gardant le lit du commencement de juillet au 19 mars, désire publier dans votre *Messenger* la faveur que votre Vénérable Père lui a obtenu du Cœur de Jésus, en la remettant si bien qu'elle a pu partir quelques jours après pour une mission où elle a terminé l'année sans se ressentir des douleurs passées. Votre très respectueuse en J. M. J.,
Sr M. de la PROVIDENCE, *secrétaire*."

ST-JEROME.—Grâce au Vénérable Père Eymard, mon petit garçon a été guéri d'un mal d'oreilles qui le faisait souffrir constamment et qui me mettait moi-même dans l'impossibilité de vaquer à mes occupations; après maints remèdes tous inutiles, une amie me donna une image du Père Eymard et m'engagea fortement à l'invoquer m'assurant qu'elle en avait déjà obtenu plusieurs faveurs signalées. Après une neuvaine de communions faites en son honneur et la promesse de faire publier cette guérison, son mal a disparu complètement. Depuis ce temps, je ne cesse de l'invoquer dans toutes mes difficultés et je suis toujours sûre d'en obtenir quelques secours.

Dame Joseph Simard.

ST-LUC.— Un enfant âgé de 9 ans, attaqué de paralysie infantine, guéri par l'intercession du Vénérable Père Eymard. Une abonée.

KATEVALE.— Ma fille souffrait depuis son jeune âge du mal d'estomac qui la rendait incapable de travailler. Après avoir essayé plusieurs remèdes qui ne la guérissaient pas, elle a eu la bonne idée d'avoir une image du Vénérable qu'elle porte depuis un an. C'est avec beaucoup de reconnaissance que nous offrons nos remerciements au Vénérable Père Eymard qui nous a exaucées. Ma fille a maintenant 20 ans et depuis l'âge de 9 ans qu'elle souffrait de cette maladie. Mme Nap. D.

Publié avec l'approbation de Mgr l'Archevêque de Montréal.